

KETTENBRIEFE

Liebe Kinder!

Ein Kettenbrief ist eine Nachricht, die heutzutage meist über soziale Netzwerke (WhatsApp, Facebook, Instagram,... ...) oder über E-Mail verbreitet wird. Vor dem Internet-Zeitalter wurde der Kettenbrief per Post in Form eines Briefes versandt.

Das kommt heute nur mehr sehr selten vor. Teilweise wird bei Kettenbriefen mit dramatischen Folgen gedroht, wenn man diesen nicht weitersendet und all denen, die ihn weitersenden, wird manchmal eine Belohnung versprochen. Lasst euch davon nicht beeindrucken! Das stimmt nicht!

Lösche einen Kettenbrief sofort, denn manchmal wird über diesen auch ein Computervirus verbreitet, der deinen Computer sehr schädigen kann!

Liebe Grüße euer medienfit















